

あっけし

ZOOM UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



熱 サウンドコア・ライブ24 い演奏を披露

2月16日、厚岸味覚ターミナル・コンキリエで『サウンドコア・ライブ24』が行われました。

このライブは町内の音楽愛好家で作る音楽集団サウンドコア実行委員会が主催し、今年で24回目を迎えました。

厚岸翔洋高等学校軽音楽部のライブから始まり、町内のバンドのほか、釧路や根室のバンドなど9つのグループがロックやポップスなど熱い演奏を繰り広げました。

訪れた観客とともに、多彩なジャンルのバンドパフォーマンスを楽しみながら、厚岸の冬の夜を盛り上げました。

上 親子スケート教室 手に滑れるようになったよ

2月15日、幼児から小学校低学年を対象にした親子スケート教室が宮園公園スケートリンク場で行われ、子どもと保護者15人が参加しました。

子どもたちは、講師の中澤さんからスケート靴の履き方・歩き方・転び方など、スケートの基本的な滑り方を教わり実践。椅子を使って滑る練習などでコツを身につけようと一生懸命滑っていました。最後にはほとんどの子が椅子無しで滑れるようになり、スケートを楽しんでいました。



監督が自ら解説 映画上映会『生きとし生けるもの』

1月30日から2月3日まで、厚岸情報館で厚岸映画をみる会主催による北海道のありのままの自然を映し出した『生きとし生けるもの』上映会が行われました。

2月3日には、撮影を行った今津監督本人による解説付きの上映会も行われ約40人が参加。

解説付きの上映会では、5年の歳月を費やした撮影時の苦労話や撮影方法、ほかの場所で行われた上映会での観客の反応などを語られました。

